

“Al Gobierno no le sobran manos”: Claudio Orrego reacciona la creación del Ministerio de Seguridad Pública

El Ciudadano · 29 de enero de 2025

Tras la creación del Ministerio de Seguridad Pública, el gobernador de la Región Metropolitana, Claudio Orrego, se sumó a las críticas de algunos gobernadores regionales por la falta de coordinación entre los nuevos cargos y los gobiernos regionales.



Este 28 de enero, el Presidente **Gabriel Boric**, promulgó la nueva ley que crea el Ministerio de Seguridad Pública. Esta nueva cartera busca fortalecer la capacidad del Estado para coordinar, prevenir y combatir el delito. Sin embargo, la ceremonia no estuvo exenta de críticas de los gobernadores regionales, quienes pidieron al gobierno aclarar las facultades de los cargos.

Según el gobernador de Valparaíso, **Rodrigo Mundaca**, presidente de la Asociación de Gobernadores y Gobernadoras Regionales de Chile (Agorechi), la existencia de esta cartera permite la creación de nuevos cargos que podrían interferir con algunas funciones de los GORE.

«Se crea una figura de un SEREMI de seguridad y viene por el otro lado. un delegado regional presidencial. Dos autoridades designadas por el gobierno

central y una autoridad electa democráticamente se interceptan en algún punto en materia de seguridad», dijo el gobernador de Valparaíso.

El gobernador **Claudio Orrego**, ya había expresado su negativa ante el tema. Por lo mismo, expresó que fue una oportunidad perdida para eliminar el cargo de delegados presidenciales. También volvió a insistir en la necesidad, de aclarar el rol de los gobernadores regionales.

“Al Gobierno no le sobran manos, le faltan manos para combatir el delito y los Gobiernos Regionales tenemos liderazgo, terreno y una gran billetera para apoyar esa tarea”, dijo el gobernador de la RM.

La Ministra del Interior **Carolina Tohá**, explicó que el ministerio viene a reforzar la labor de seguridad en las regiones. Junto con esto, se refirió a las críticas de los gobernadores en ADN Hoy: ”No nos imaginamos que se traspase la responsabilidad de la seguridad y menos el control de las policías», finalizó Tohá.

Fuente: El Ciudadano